



2月 たんぽぽ・桃組だより

植園清涼保育園

寒い日が続いていますが、子ども達の元気な声が室内を暖かくしてくれます。

たんぽぽ組さんは、友達に興味を持つ子の姿が多く見られるようになってきました。近寄って顔を覗き込んだり、友達のしている事を真似っこして笑いあう姿も見られるようになりました。

共感することの楽しさや喜びを感じられるようになってきたようです。

桃組さんは、友達や保育士との言葉のやり取りも増え自分の気持ちを伝えたり「一緒に遊ぼう！」「何してるの？」と声を掛けながら友達との関わり遊びを楽しんでいます。また、自我が出てきて生活の中で沢山の事を自分でやってみようと頑張る姿も多くなってきました。「やってみようとする気持ち」を大切に寄り添っていきたいと思います。

今月は生活発表会があります。いつもと違う雰囲気緊張してしまうかもしれませんが当日は子ども達の可愛いく踊る姿を温かく見守ってあげてくださいね。

引き続き感染予防、水分補給をしながら体調管理に気をつけて元気に過ごしていきたいと思えます。



たんぽぽ組 今月のわらい

生活：手洗いや、鼻水を拭いてもらうなど清潔に過ごす気持ちよさを知り快適に過ごす。
遊び：保育士や友達と一緒に手遊びなどを楽しみゆったりと過ごす。

桃組

生活：「自分で」という気持ちを持ち、身の回りの事を自分でやってみようとする。
遊び：友達と一緒に簡単な言葉のやり取りをしながら好きな遊びを楽しむ。



今月の活動

室内遊び

- ・リズム遊び
- ・風船遊び
- ・サーキット遊び
- ・ままごと、人形遊び
- ・新聞紙遊び
- ・指先遊び
- ・クレパス遊び

戸外遊び

- ・散歩
- ・砂場遊び
- ・シャボン玉



植園清涼保育園

寒さが厳しい季節ですが、子ども達はひんやりとした空気を肌で感じたり、白い吐息を吐いたり小さな体で季節を感じながら寒さに負けず室内や園庭で元気いっぱい遊んでいます。

先月から始まった発表会の劇練習。自分たちで色塗りをしたお面を被ることを喜びながら一生懸命に取り組んでいます。部屋や遊戯室で何回も練習をしていくことで、だんだんと大きな声が出せるようになり、歌や台詞を言うことに自信が持てるようになった子ども達。練習をすると「またやりたい！」「明日もやる？」という声が沢山聞こえ、発表会に向けて頑張っています。

生活の場面では、身の回りのことに興味を持ちスプーンの正しい持ち方を意識して食べてみたり、衣服の前後ろを保育士に確認しながら自分で着ようと意欲的に挑戦する姿が見られています。

今年度も残りあと二ヶ月を切りました。まだまだ寒い日が続きますが、一日一日を大切に今月も元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。

今月のわらい

- ・身の回りのことが自分で出来るようになったことを喜び、自信を持つ。
- ・保育士や友達との関わりを深め、模倣遊びや見立て遊びを楽しむ。

今月の活動

〈戸外遊び〉	〈室内遊び〉
・かけっこ	・ままごと
・かくれんぼ	・独楽遊び
・しっぽとり	・的当て
・散歩	・しっぽとり
	・お弁当作り